

***ici la persévérance des saints, qui gardent les commandements de Dieu et la foi en Jésus.*** »

– Apocalypse 14.9-12

Le message du troisième ange oblige à un choix décisif. Il divise le monde entier en deux groupes. D'un côté se tiennent les non-croyants et les chrétiens «babyloniens», qui adorent «la bête (puissance opposée au Christ) et son image, et reçoivent la marque de son nom». De l'autre côté se tiennent ceux qui rejettent l'autorité de la bête; ce sont les «saints, qui gardent les commandements de Dieu et la foi de Jésus».

Remarquez le contraste existant entre ces deux groupes. Ceux qui reçoivent la marque de la bête font des compromis et acceptent de suivre des idées et des pratiques humaines. Les «saints», en revanche, sont persévérants et ils «gardent les commandements de Dieu et la foi en Jésus».

Notre cours sur l'Apocalypse étudie en profondeur Babylone, la bête, son image et sa marque. Nous nous bornerons ici à montrer l'importance de ce troisième message.

### 3. L'ÉGLISE DES DERNIERS JOURS

Connaissez-vous des chrétiens solides et engagés, des gens remplis de ferveur, de patience et de foi? Souhaitez-vous vivre une expérience spirituelle semblable? Dieu nous destine ce message spécial pour les derniers temps afin de produire en nous une telle expérience.

Comme nous l'avons découvert dans le guide n° 25, Apocalypse 12.17 identifie les chrétiens des derniers jours. Ce sont «ceux qui gardent les commandements de Dieu et qui retiennent le témoignage de Jésus». Apocalypse 14.12 décrit le même groupe de croyants comme «des saints, qui gardent les commandements de Dieu et la foi en Jésus». Résumons